

SANTA MARTA DE TORMES



El cementerio ya es municipal tras la cesión de la parroquia. | EÑE

El Consistorio inicia la redacción de la ordenanza que regulará el uso del cementerio municipal

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta y la parroquia ya tienen firmado el convenio de cesión gratuita del cementerio, por lo que ya es de propiedad municipal.

Una vez aclarada la titularidad del terreno, que está incluido en el inventario municipal de bienes, y concluido el procedimiento administrativo de la donación, el Consistorio seguirá realizando la limpie-

za, conservación y mantenimiento del recinto.

Por ello, el equipo de Gobierno ha iniciado la elaboración del reglamento para regular las condiciones de uso y funcionamiento del cementerio. Primer paso antes de redactar la ordenanza en la que se establecerán las cuotas o el pago de la tasa por el uso, ya que hasta ahora no se cobra a nadie y los gastos los cubre el Ayuntamiento.

La renovación del firme en las principales vías de acceso mejorará la imagen del municipio

Las obras de asfaltado han comenzado en la avenida de La Serna y continuarán por la antigua N-501 desde el centro comercial

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de mejora y renovación del firme invaden estos días el municipio santamartino, dada la coincidencia de los trabajos en los accesos y en varios de los barrios más antiguos.

Así, la Diputación inició ayer las obras de asfaltado del primero de los dos tramos en los que ha dividido la avenida de La Serna para ejecutar el proyecto de mejora del firme en uno de los principales puntos de entrada al municipio y de conexión con la capital y los accesos por la ronda suroeste y que soporta un elevado volumen de tráfico a diario, con más de 23.000 vehículos que circulan en los dos sentidos.

Los trabajos, que suponen una inversión de 310.800 euros y abarcan más de un kilómetro de distancia desde la entrada a la urbanización La Fontana y hasta la avenida E. Leclerc, quedarán concluidos esta semana y permitirán una circulación más fluida, ya que se evitarán los baches y roturas del pavimento, sobre todo, los existentes en la rotonda entre La Fontana y la entrada a la localidad.

Las obras se unen al proyecto de mejora de otra de las entradas a Santa Marta desde la antigua N-501, que permanecerá cortada desde mañana a partir de la glorieta de la avenida de los Padres Paúles que da acceso al centro comercial, al hotel y a establecimientos de la zona. Los cortes de tráfico están previstos desde las 9 horas en ambos sentidos hasta la glorieta de La Fontana y habrá un dispositivo especial de vigilancia por parte de la Policía Local en las áreas de influencia de esta vía.



Los operarios iniciaron ayer la pavimentación de la avenida La Serna. | EÑE

Nuevo pavimento para el barrio del Carmen y Signo XXV

La mejora de la imagen exterior del municipio marcará la etapa final de la presente legislatura en Santa Marta, ya que a los arreglos de los accesos principales a la localidad, se suman las obras de renovación del asfaltado en las calles de los barrios más antiguos y deteriorados, que congregan a un volumen elevado de vecinos y vehículos. Las actuaciones comenzaron ayer en el Barrio del Carmen, plaza Conde de Barcelona y continuarán por las vías del anillo externo de Signo XXV. Un proyecto que el Consistorio completará con la reordenación de la zona de aparcamientos, la señalización horizontal de las vías reformadas y además se sustituirán las señales verticales que se encuentren en mal estado por otras nuevas. El objetivo es dejar acondicionados estos barrios aprovechando el aumento de las temperaturas que permite estos trabajos.

CONSIGUE CON

LA GACETA

LA COLECCIÓN EXCLUSIVA DE BUFANDAS

■ ■ ANTONIO MIRO ■ ■

UN REGALO IDEAL PARA EL DÍA DEL PADRE

POR SÓLO
5,95 €
30%



HOY
3ª ENTREGA
CUELLO NEGRO UNISEX
100% Acrílico
Tamaño: 50x30cm / Peso: 60g



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

923
125
240

Precio unidad
suscriptor
4,95 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

Taller de botánica gastronómica

Los botánicos Augusto Krase Lameiras y Ana María González-Garzo Ferrero, expertos en plantas silvestres comestibles y autores del libro 'El cocinero recolector y las plantas silvestres', inauguraron ayer el *workshop* de gastronomía botánica que acoge la Escuela Municipal de Hostelería. Un encuentro en el que los participantes iniciaron el trabajo con un herbario de gran formato para conocer las distintas especies y a continuación disfrutaron de un itinerario botánico por la Isla del Soto. | EÑE

